

5 000 Euro von der Firma Krapf für den ESV Mitterskirchen

Mitterskirchen. Groß geschrieben ist seit jeher die aufwendige Nachwuchsarbeit bei zahlreichen Vereinen und Gruppierungen im gesamten Gemeindebereich, in besonderem Maße beim ESV Mitterskirchen. Aus allen Richtungen von Firmen aber auch Privatpersonen kommt in regelmäßigen Abständen finanzielle Unterstützung, oft auch mit Erlösen aus verschiedenen Aktionen. Nicht unbemerkt geblieben sind bei den Verantwortlichen der Firma Krapf, Innenausbau und Schreinerei aus Fraundorf, die sehr aufwendigen Aktivitäten beim ESV Mitterskirchen mit den Sparten Stocksport, Fußball, Skiclub und Gymnastik. So übergab nun Manuela Krapf in der Mehrzweckhalle eine Spende von 5000 Euro an den Vorsitzenden Udo Ring. Manuela Krapf vermerkte dabei, dass ihr die Nachwuchsarbeit sehr viel bedeute mit der Hoffnung, dass sich auch künftig wie bisher die zahlreichen ehrenamtlichen Übungsleiter in die Nachwuchsarbeit einbringen. Udo Ring bedankte sich für die willkommene Unterstützung und versicherte, dass dieser Betrag eine wertvolle Finanzspritze bedeute. (hm)



Freudig nahm Udo Ring die großzügige Spende von der Firma Krapf, vertretend durch Manuela Krapf, entgegen.